



下大面白寿会だより

2024年8月
下大面白寿会
広報班

今年も暑い、暑い夏がやって来ました

今年の梅雨は雨が少なめで、暑い日が多かった。梅雨明けの7月22日以降、一段と暑さが厳しくなっています。記録的な、これまでに経験したことがない、と暑さは異常!!

テレビ・ラジオでは熱中症警戒アラートの発表が、連日報じられおり、外出はなるべく避ける、室内でも危ないからエアコンを適切に使え、などと、注意が促されています。この熱中症警戒情報は、湿度、温度、熱環境を加味した、**暑さ指数**という指標をもとにしています。

暑さ指数が28を超えると熱中症が急に多くなります。

暑さ指数が33を超えると予想される時には、「**熱中症警戒アラート**」が、35を超える場合には「**熱中症特別警戒アラート**」が発表されます。

老人や子供は、熱中症に弱い面があるようです。日常生活に十分注意して、この暑い夏を乗り切りましょう。



サークル 8月活動休止

グラウンドゴルフ・五目お手玉・歌謡倶楽部・ダーツは、8月の活動を休止します。

各サークルへ活動補助金

白寿会に属するサークル、(グラウンドゴルフ) (五目お手玉) (ダーツ) (歌謡倶楽部) (ひよっこ踊り)の5サークルに、活動補助金が白寿会より渡されました。よろしく、ご活用ください。

白寿の 伊藤あや子さん お元気

古賀会長は先日、施設に居られる伊藤あや子さんを訪ねました。



施設は感染症対策のため、ごく短時間の面会となりましたが、お元気そうな伊藤さんに直接お会いして、白寿会からの白寿のお祝いを、手渡すことができました。

8月3日 下大利区 夏祭り

老人憩の家 オープン 18時~20時

夏祭りの踊りなどに参加の方の控室を兼ねて、お疲れさまの冷たい飲み物、アルコール類も、用意して待っています。

夏祭りでも踊った方も、踊らない方も、白寿会員であっても、無かったも、祭りのついでにちよつと寄ってみませんか。この夏の夜の楽しみに。

白寿会 今年も 杜協会員に

大野城市社会福祉協議会の地域福祉活動を応援するため、白寿会は杜協会員(地域福祉サポーター)となりました。

夏休みラジオ体操

7月22~26日、ラジオ体操への参加と、ご協力有難うございました。8月は、26~30日、朝7時より、7月と同様に行われます。

夏休みの終わりとなる今回も、よろしくお祈いします。

9月の 敬老会演芸参加

大野城山城まつり参加

白寿会として行事に参加するため、出演依頼と、練習への参加のお願いが、個々の会員のもとへ行くかも知れません。その時には、ぜひ良い返事をいただきますよう、お祈いします。

8月の古紙回収

8月23日(金) 10時~

白寿会が古紙回収を始めたのは、平成18年10月から。

当初は、老人憩の家の庭にみんなで集めて、高田商店さんに引き取ってもらっていました。高田商店さんにはそれ以来ずっとお世話になっています。

8月 白寿会 つどいは 休止します

次回は 9月10日(火) です

下大利区 夏祭り 8月3日(雨天順延)

例年とおり 老松神社境内で行われます

白寿会も隔ります ひよっこも隔ります

※ 老人憩の家は 午後6時~8時の間 開けています





7月のついで 7月9日

サキソフオン・コントラバス・歌・日本舞踊

なのみ会による素晴らしい豪華なステージを満喫

この日、白寿会の方々のために来演いただいたのは、3名のメンバーからなる、なのみ会でした。

会場いっぱいには、サキソフオンの音が輝き、コントラバスが低音を響かせ、慣れ親しんだ曲のかずかずを、存分に楽しむことができました。

洋楽器の演奏とともに、しつとりとした日本舞踊も、何曲も観賞できました。また、演奏の合間には、懐かしい曲のカラオケも聞かせていただきました。

大きな機材をたくさん持ち込んで、素晴らしいステージを見せていただいた、なのみ会には心から感謝し、御礼申し上げます。

新入会員紹介



沖田 敬子 さん

昭和14年生 1丁目在住
グラウンドゴルフがご縁となつて、白寿会に入られました。

よろしくお願ひします

7月生まれの方 誕生会



お誕生日おめでとうございます

世利富美子 柳田一秀 猿渡朋子 (敬称略)



会場の40名余は、名演奏・名演技にうっとり

2024 パリオリンピック開会

PARIS 2024



そしてさらに、



9月14、15日は、下大利区の敬老の日記念行事があります。この中で、演芸の部は、昨年と同様に、白寿会が主となって、舞台を披露することになっております。このための練習も8月中にも始まるでしょう。出演いただく方には、ご苦労様ですが、よろしくお願ひします。

7月26日、船に乗ってセーヌ川をパレードする開会式で、17日間のオリンピックが始まった。平和の祭典と称されるオリンピックも、現在の世界各地の戦争状況を思うと、何だかむなしく残念な気も。
フランス鉄道の破壊事件が報道されているが、どうか無事にスポーツが楽しめるオリンピックであって欲しい。
日本選手はもちろんだが、全ての選手が力いっぱい頑張つて、実力を発揮して欲しいものです。

9月21日には、おおの山城大文字まつりがあり、白寿会が長生きサンバを、大文字公園の舞台で披露することになっています。このための準備練習などが待っています。

諸行事に参加される方、暑い中、本当にご苦労様です。どうか健康に気を付けて、元気で楽しんでください。みんなでお元気で応援しています。

